EUDS Mi Universidad

Oratoria

Nombre del Alumno: Francisco de Jesús Álvarez Velasco

Nombre del tema: Reproducción Bovina

Parcial: 4

Nombre de la Materia: Redacción en español

Nombre del profesor: Torres López Alejandra

Nombre de la Licenciatura: Medicina Veterinaria y Zootecnia

Cuatrimestre: 2



"Mejor manejo bovino, mejor produccion de ellos".

Honorable jurado calificador y compañeros muy buenas tardes tengan todos y cada uno de ustedes, mi nombre es Francisco de Jesùs Àlvarez Velasco, soy alumno del segundo cuatrimestre grupo A en la carrera de Medicina Veterinaria y Zootecnia y vengo a disertar ante ustedes el tema "Reproduccion Bovina".

El manejo de los bovinos durante la planeación y desarrollo reproductivo, implica poner en practica habilidades tecnicas obtenidas mediante las practicas y conocimientos sobre el comportamiento animal en su etapa reproductiva.

En la etapa reproductiva es importante cuando una vaca adolecente esta lista para ser preñada, asi mismo se debe considerar no tanto en la edad, sino, en el peso, debe de ser, por lo menos un peso entre los 280 a 340 kilogramos, este peso se logra entre los 16 – 20 meses de edad.

Las vacas son hembras poliestricas tipticas, es decir, que estas presentan su siclo estral durante todo el año. La madurez fisiològica o pubertad habilita al animal para la produccion de gametos, de tal manera que cuando una hembra llega a la pubertad esta fisiològicamente en capacidad para reproducir, sin embargo, no debe de hacerlo hasta que no haya alcanzado la madurez zootecnica, es decir, el peso y edad según la raza.

El manejo reproductivo de cualquier hato bovino se fundamenta en un programa de diagnostico, control bivino y bovinos de registros, en donde se lleve a cabo visitas por parte de un veterinario para tomar deciciones sobre el animal.

UNIVERSIDAD DEL SURESTE 2



Por ello el conocimiento del ciclo estral y sus diferentes fases permite al veterinario realizar una evaluación del estatus reproductivo, productivo y del sistema en general, así mismo es de fundamental importancia el conocimiento del ciclo estral para la evaluación reproductiva y en la regulación el artificial o natural del ciclo sexual.

Sin embargo la reproducción es una función de lujo y es el punto de partida de la producción para así mantener continuamente los mismos rasgos geneticos del hato bovino a reproducir.

"Hasta que no hayas amado a un animal, una parte de tu alma permanecerá dormida"

Agradezco la grata atención del honorable jurado calificativo, docente y compañeros.

UNIVERSIDAD DEL SURESTE 3